

# *La Fédération cubaine des échecs condamne le vol de talents par les États-Unis*

---



La Havane, 2 juillet, (RHC).- La Fédération cubaine des échecs a énergiquement condamné le vol de talents par les États-Unis.

Elle a fustigé le fléau du vol et de la commercialisation des sportifs par les pays les plus développés.

Une note diffusée ce mercredi à La Havane exprime le désaccord des responsables cubains de la discipline avec l'acceptation par la Fédération internationale et par celle des États-Unis du changement d'affiliation du Grand Maître Lazaro Bruzón. Le Cubain représentera désormais les États-Unis dans les compétitions internationales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/227371-la-federation-cubaine-des-echecs-condamne-le-vol-de-talents-par-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**